



De publicación inmediata: 01/09/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL HONRA A LOS HÉROES EN EL PRIMER ANIVERSARIO DEL HURACÁN IDA

Lea la proclamación [aquí](#)

En el primer aniversario del huracán Ida, la gobernadora Kathy Hochul honró a siete neoyorquinos por sus acciones heroicas después de la tormenta, que inundó casas y carreteras, causó daños por miles de millones de dólares y provocó la muerte de 18 neoyorquinos. La gobernadora Hochul también expidió una [proclamación](#) en honor al 1 de septiembre de 2022 como el Día de Conmemoración del Huracán Ida (Hurricane Ida Remembrance Day). El evento se llevó a cabo en Elmcór Youth & Adult Activities en Queens junto con líderes de la comunidad local y socios en el gobierno.

"Ida trajo una devastación impensable a Queens, pero a su paso también vimos innumerables actos de heroísmo de la comunidad", **dijo la gobernadora Hochul**. "En Nueva York, nos unimos y nos apoyamos unos a otros en tiempos de devastación y desesperación, y felicito a estas personas por dedicarse a ayudar otras personas que estaban sufriendo. En los peores momentos, nos mostraron lo mejor de la humanidad, y lo mejor de Nueva York".

La Gobernadora honró a las siguientes personas en el evento ceremonial de hoy:

- Maynel "Junior" Moreno y Jenniffer Moreno
- Tom Grech, presidente de la Cámara de Comercio de Queens
- Tafadar Sourov, organizador de Laborers Local 79
- Reverendo Patrick Young, Primera Iglesia Bautista (First Baptist Church)
- Yoselin Genao-Estrella, directora ejecutiva de Neighborhood Housing Services
- Saeeda Dunston, directora ejecutiva de Elmcór Youth and Adult Activities

Después del huracán Ida, las agencias gubernamentales del estado de Nueva York en todos los niveles trabajaron junto con el gobierno federal, las organizaciones del sector privado y los voluntarios de la comunidad para responder a la tormenta, salvar vidas y proteger la salud y la seguridad de las personas durante esta emergencia. Esta

asociación logró esfuerzos mejorados que aumentaron la preparación, planificación, capacitación y cooperación del estado.

A principios de la primavera, el Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano de Estados Unidos (HUD, por sus siglas en inglés) anunció que [asignaría \\$3,000 millones mediante el Subsidio en Bloque para Desarrollo Comunitario destinado a la Recuperación ante Desastres \(CDBG-DR, por sus siglas en inglés\)](#) para ayudar a las comunidades a recuperarse de manera equitativa de las catástrofes, incluido el huracán Ida, y para desarrollar mayor resistencia al cambio climático. La Oficina de Recuperación tras Tormentas de la Gobernadora (GOSR, por sus siglas en inglés) recibió una asignación de \$41.2 millones para apoyar distintos programas propuestos.

La gobernadora Hochul obtuvo una declaración de emergencia por catástrofe y una [declaración de catástrofe grave](#) del presidente Biden luego de la devastación causada por el huracán Ida y sus precipitaciones históricas sin precedentes. Los siguientes son los condados cubiertos por las declaraciones: Bronx, Dutchess, Kings, Nassau, New York, Orange, Putnam, Queens, Richmond, Rockland, Suffolk, Sullivan, Ulster y Westchester.

La semana pasada, la gobernadora Hochul anunció el lanzamiento del Plan de Acción propuesto por la Oficina de Recuperación tras Tormentas de la Gobernadora para la recuperación tras el huracán Ida para reforzar la resiliencia de las comunidades ante futuros eventos de tormentas. El plan propuesto incluye \$41.2 millones en fondos federales para apoyar iniciativas que ayuden a los residentes fuera de la ciudad de Nueva York a adaptarse a los efectos del cambio climático y que, a la vez, prioricen a las comunidades históricamente desfavorecidas.

La Gobernadora también anunció que el estado estará recibiendo comentarios del público sobre diversas propuestas de programas que repararán los daños provocados por Ida a las viviendas residenciales, mejorarán la resiliencia a fin de reducir el riesgo de futuros daños por inundaciones y se enfocarán en la recuperación en las comunidades de ingresos bajos a moderados. Se invita a los neoyorquinos que se encuentran fuera de la ciudad de Nueva York a que proporcionen sus comentarios sobre el plan usando [este enlace](#) hasta el 28 de septiembre, asistiendo en persona a la audiencia pública el 8 de septiembre a las 6:30 p. m. en el Ayuntamiento de New Rochelle o durante la audiencia virtual que se llevará a cabo el 13 de septiembre a las 6:30 p. m. ([haga clic aquí para obtener información sobre la audiencia virtual](#)).

La representante Alexandria Ocasio-Cortez sostuvo: "En un momento absolutamente devastador para nuestra comunidad, estos líderes nos dieron toda la esperanza. Con su ejemplo, mostraron la fuerza de la unión, y muchos de ellos lo han hecho en una crisis tras otra, desde COVID hasta Ida. En este sombrío aniversario, es importante reconocer la enorme pérdida que sufrió nuestra comunidad: cuántos aún luchan por recuperarse y cuántos nunca podrán hacerlo. Nadie lo sabe mejor que estos líderes, que dieron tanto de sí mismos. Les agradecemos su sacrificio y su continuo compromiso con Queens".

La representante Grace Meng sostuvo mencionó: "El huracán Ida devastó mi distrito y la comunidad de Queens. Hace un año, se inundaron casas, se destruyeron propiedades y se perdieron vidas de forma trágica, entre ellas, las de seis de mis electores. Si bien seguimos enfrentando desafíos en la reconstrucción de Queens y la ciudad de Nueva York, me siento honrada de estar junto a la gobernadora Hochul mientras reconoce a los héroes locales después de la tormenta y quien hizo todo lo posible para ayudar a sus vecindarios. Desde que el huracán Ida azotó la ciudad de Nueva York, logramos varios avances para proteger aún más a nuestra comunidad de la destrucción del año pasado, pero debemos hacer mucho más. Espero seguir trabajando a nivel federal y en conjunto con los funcionarios locales para proteger a los residentes de Queens y Nueva York para que esta devastación y pérdida de vidas nunca vuelve a pasar".

La senadora Jessica Ramos comentó: "Reflexionando sobre todo el trabajo realizado, incluido un fondo de \$27 millones para los sobrevivientes indocumentados de Ida y \$41 millones en el presupuesto estatal aprobado para la Ayuda tras Ida, estoy agradecida de que la Gobernadora haya respondido de manera tan eficaz en la primeros días de su mandato. Mis vecinos viven en comunidades que están en primera línea frente al clima y necesitan tanto de los trabajos que provendrán de una transición justa como de una concentración de las inversiones en resiliencia. Hay mucho trabajo por hacer para mitigar el daño de futuras tormentas, pero hoy destacaremos y honraremos a los neoyorquinos que perdimos el año pasado por el cambio climático".

La senadora estatal Toby Ann Stavisky declaró: "Hoy recordamos las vidas perdidas después de esta trágica tormenta en la que perecieron 11 personas de Queens. Durante la primera semana de la gobernadora Hochul en su cargo, visitamos a quienes sufrieron efectos devastadores, incluida la muerte de sus seres queridos. También honramos a aquellos que se ofrecieron como voluntarios y sirvieron a nuestros vecinos durante momentos de mayor necesidad. Hace un año, la gobernadora Hochul prometió que regresaría. Hizo una promesa y la cumplió".

La asambleísta Catalina Cruz mencionó: "Hace un año, vimos una imagen clara de lo que sucede cuando no invertimos correctamente en los trabajadores pobres y en la protección de nuestro medio ambiente. Ida devastó nuestra comunidad y les arrebató todo a muchos de nuestros vecinos. Agradezco la intervención casi inmediata de la gobernadora Hochul, quien visitó a nuestros vecinos y aseguró millones para quienes quedaron fuera de la ayuda del Organismo Federal de Manejo de Emergencias (FEMA, por sus siglas en inglés). En esta situación, también vimos ángeles que intervinieron para ayudar, simplemente porque era lo correcto. Es un honor llamar 'mis amigos' a personas como Yoselin Henao, Tom Grech y el Reverendo Young y ver el reconocimiento a nuestros socios en Labor Local 79, así como a Saida y Junior, por su trabajo desinteresado. Merecen este reconocimiento y mucho más, ya que nuestros vecinos no habrían podido volver a ponerse de pie sin ellos. Tenemos un largo camino por delante para revertir realmente el daño que hemos causado a nuestro medio ambiente. Espero trabajar con la gobernadora Hochul para abordar este importante

problema y garantizar que nuestra infraestructura realmente pueda sustentar a nuestras comunidades".

El presidente del condado de Queens, Donovan Richards Jr., indicó: "Hoy se cumple un año de que miles de residentes de Queens, desde Flushing hasta Hollis y más allá, vieron cómo sus vidas cambiaban en un instante. Pero de las escenas de devastación en Queens surgieron historias de vecinos que ayudaban a vecinos, e incluso completos extraños que se ofrecieron para ayudar a vestir y alimentar a las familias que perdieron tanto. Hoy, honramos a quienes perdieron la vida durante esta catástrofe, y honramos a todos esos héroes que dieron una mano en uno de los momentos de mayor necesidad de nuestro municipio".

El reverendo de la Primera Iglesia Bautista, Patrick Young, dijo: "El año pasado, el huracán Ida sacudió nuestras comunidades hasta lo más profundo, pero durante ese tiempo nuestros vecinos se unieron. Agradezco a la gobernadora Hochul por su liderazgo y por trabajar de la mano con nuestra iglesia para proporcionar recursos y ayudarnos a volver a la normalidad".

Maynel Moreno dijo: "Hace un año, el huracán Ida azotó a mi comunidad de East Elmhurst y destruyó viviendas y negocios. Después, nuestros vecinos de toda la comunidad se unieron en los esfuerzos de asistencia. Agradezco a la gobernadora Hochul por venir al vecindario y ayudar a que nuestros vecinos regresen a la normalidad".

La directora ejecutiva de Neighborhood Housing Services of Queens CDC Inc., Yoselin Genao Estrella, comentó: "Felicitamos a la gobernadora Hochul y su equipo por traer recursos a nuestras comunidades que fueron devastadas por el huracán Ida y la pandemia de COVID-19, y por el reconocimiento de hoy a nuestro trabajo. Estamos agradecidos con nuestros vecinos por permitirnos atenderlos en su momento de necesidad. Nos demostraron que ninguna tormenta ni pandemia puede impedir que los residentes de Queens salgan adelante. Como sobreviviente de la supertormenta Sandy, el trabajo que hago es muy personal. Me siento bendecida de trabajar en el NHS de Queens junto a colegas con un compromiso sin precedentes para mejorar la vida de nuestros vecinos ofreciendo programas y servicios de una manera digna. Nuestra pequeña pero poderosa organización ha sido fundamental para atraer recursos, voluntarios y otros socios para invertir y fortalecer Queens. Desde el día después del huracán, el personal de NHSQ llamó a las puertas de los vecindarios afectados para garantizar que las personas y las familias estuvieran seguras y accedieran a los servicios de asistencia. Pero se necesita todo un pueblo, ya que solo podemos hacer nuestra labor si trabajamos en equipo. El camino hacia la recuperación es largo y esperamos seguir trabajando en equipo para traer programas e inversiones más sostenibles, pragmáticos, dignos y resilientes a Queens".

La directora ejecutiva de Elmcory Youth and Adult Activities, Saeeda Dunston, dijo: "Nuestra comunidad fue gravemente afectada por la COVID, las sobredosis y, luego, por Ida. Un año después de la tormenta, recordamos a quienes perdieron la

vida, el hogar y la estabilidad. Uno de nuestros Centros para Adultos Mayores se inundó y se destruyó, lo que desplazó a nuestros participantes durante 10 meses. Nos complace decir que hoy abrimos nuevamente. El personal de Elmcot dio un paso al frente como lo ha hecho durante décadas y seguirá trabajando para la gente".

La directora ejecutiva de Neighborhood Housing Services, Yoselin Genao-Estrella, declaró: "El huracán Ida devastó muchos vecindarios en nuestra ciudad el año pasado. Como miembros del sindicato, vivimos y respiramos un sentido de responsabilidad hacia nuestra ciudad y nuestras comunidades, por lo que tomamos medidas para ayudar a quienes estaban devastados por las inundaciones. Agradecemos a la gobernadora Hochul por reconocer los esfuerzos voluntarios de ayuda por catástrofe y por apoyar a las comunidades afectadas para garantizar la resiliencia frente a los patrones climáticos cambiantes".

El presidente de la Cámara de Comercio de Queens, Tom Grech, sostuvo: "Me siento honrado de ser parte de este grupo reconocido por nuestros esfuerzos tras el huracán Ida. Mi rol en la Cámara de Comercio de Queens no es un trabajo sino una pasión, y agradezco a la gobernadora Hochul por su apoyo".

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418